

Ref. No.: 2022/09/TB/184

تغيير في الإدارة العليا للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

To: Bahrain Bourse

Ahli United Bank B.S.C. would like to announce the following information:

Change in the Senior Management of Ahli United Bank B.S.C.

السادة / بورصة البحرين

يعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. عن الإفصاح عن المعلومات المبين تفاصيلها أدناه:

Date	4 September 2022		التاريخ
Company Name	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. - Ahli United Bank B.S.C.		إسم الشركة
Trading Code	AUB		رمز التداول
Subject	<u>Retirement of the Deputy Group CEO – Risk, Legal and Compliance of Ahli United Bank B.S.C. and appointment of his replacement</u>	<u>تقاعد نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية والامتثال للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. وتعيين بديلاً عنه</u>	الموضوع
Material Information	With reference to the above subject matter, Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") would like to disclose that Mr. Keith Gale, Deputy Group CEO – Risk, Legal and Compliance of AUB, will retire from his position in AUB with effect from close of business on Monday, 5 September 2022 and that, pursuant to the approval of the Central Bank of Bahrain, Mr. Peter Keith	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يود البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") الإفصاح بأن السيد/ كيث جيل، نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية والامتثال للبنك، سوف يتقاعد من منصبه في البنك اعتباراً من نهاية يوم العمل في يوم الاثنين، الموافق 5 سبتمبر 2022م، وبأنه قد تم، بناءً على موافقة مصرف البحرين المركزي، تعيين السيد/ بيتر كيث أوليف بدلاً عنه بمنصب نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية	المعلومات الجوهرية

Ahli United Bank (B.S.C)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

صين ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The King of Kingdom of Bahrain.

Commercial Registration Number 46348

"Licensed as a conventional retail bank by the CBB"

تأسس بموجب مرسوم ملكي من صاحب السمو ملكة البحرين بضمان محدود.

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

مصرح كمصرف تقليدي قطاع تجزئة من قبل مصرف البحرين المركزي

	Olive has been appointed in his place as Deputy Group CEO – Risk, Legal and (Acting) Compliance with effect from Sunday, 4 September 2022.	و(القائم بأعمال) الامتثال للبنك اعتبارًا من يوم الأحد، الموافق 4 سبتمبر 2022م.	
Impact on Financial Position	NIL	لا يوجد	الأثر على المركز المالي
Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

Copy to:

نسخة إلى:

Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.



Ref. No.: 2022/09/TB/185

4 September 2022

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت المحترم
بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Retirement of the Deputy Group CEO –
Risk, Legal and Compliance of Ahli United
Bank B.S.C. and appointment of his
replacement**

**تقاعد نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر،
الشنون القانونية والامتثال للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
وتعيين بديلاً عنه**

With reference to the above subject matter, Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") would like to disclose that Mr. Keith Gale, Deputy Group CEO – Risk, Legal and Compliance of AUB, will retire from his position in AUB with effect from close of business on Monday, 5 September 2022 and that, pursuant to the approval of the Central Bank of Bahrain, Mr. Peter Keith Olive has been appointed in his place as Deputy Group CEO – Risk, Legal and (Acting) Compliance with effect from Sunday, 4 September 2022.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يؤد البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") الإفصاح بأن السيد/ كيث جيل، نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشنون القانونية والامتثال للبنك، سوف يتقاعد من منصبه في البنك اعتباراً من نهاية يوم العمل في يوم الاثنين، الموافق 5 سبتمبر 2022م، وبأنه قد تم، بناءً على موافقة مصرف البحرين المركزي، تعيين السيد/ بيتر كيث أوليف بدلاً عنه بمنصب نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشنون القانونية و(القائم بأعمال) الامتثال للبنك اعتباراً من يوم الأحد، الموافق 4 سبتمبر 2022م.

Yours sincerely,



For Ahli United Bank B.S.C.

وتفضلوا بقبول جزييل الشكر والامتنان.

عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy To:

- Mr. Amr Muhareb – Head of Disclosures, CMA Kuwait

نسخة إلى:

- السيد / عمرو عبد العزيز محارب، رئيس الإفصاح
هيئة أسواق المال – دولة الكويت

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	4 سبتمبر 2022م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.
المعلومات الجوهرية	<p>تقاعد نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية والامتثال للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. وتعيين بديلاً عنه</p> <p>بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يؤد البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") الإفصاح بأن السيد/ كيث جيل، نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية والامتثال للبنك، سوف يتقاعد من منصبه في البنك اعتباراً من نهاية يوم العمل في يوم الاثنين، الموافق 5 سبتمبر 2022م، وبأنه قد تم، بناءً على موافقة مصرف البحرين المركزي، تعيين السيد/ بيتر كيث أوليف بدلاً عنه بمنصب نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة – المخاطر، الشئون القانونية و(القائم بأعمال) الامتثال للبنك اعتباراً من يوم الأحد، الموافق 4 سبتمبر 2022م.</p>
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا توجد آثار جوهرية

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة الإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

8

Disclosure and Transparency

Appendix No. (10)

Disclosure of Material Information Form

Date	4 September 2022
Name of the Listed Company	Ahli United Bank B.S.C.
Material Information	<p style="text-align: center;"><u>Retirement of the Deputy Group CEO – Risk, Legal and Compliance of Ahli United Bank B.S.C. and appointment of his replacement</u></p> <p>With reference to the above subject matter, Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") would like to disclose that Mr. Keith Gale, Deputy Group CEO – Risk, Legal and Compliance of AUB, will retire from his position in AUB with effect from close of business on Monday, 5 September 2022 and that, pursuant to the approval of the Central Bank of Bahrain, Mr. Peter Keith Olive has been appointed in his place as Deputy Group CEO – Risk, Legal and (Acting) Compliance with effect from Sunday, 4 September 2022.</p>
Significant Effect of the Material information on the financial position of the Company	No Material Effect

Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts.

If a Listed Company, which is a member of a Group, disclosed some material information related to it and has Significant Effect on other listed companies' which are members of the same Group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.